
№ 意見等 回答

1
地区振興センターを廃止すると聞いているが、行政関係の仕事はこれまで通
りできるのか。

市のほうはできると説明しています。

2 地区振興センターの今後の職員体制はどうなるのか。 当面は現状のままで行っていきます。

3 職員体制当面維持とあるが、当面とはいつまでか。
当面については、何年という区切りはありません。今後一本化して、体制がど
うなのか検証をしていきます。

4 地域自治組織を立ち上げたら、法人格にしなくともできるのか。 人口拡大課でそれも含めて検討しています。

5 地域自治組織を条例化して欲しい。 ご意見としてお受けいたします。

6
地区振興センターと公民館の違いは何か。
地区振興センター条例を廃止すると聞いたが、業務はこれまで通りをお願いし
たい。

現在は、地区振興センターは市の出先機関という位置づけ、住民票の発行や
広報の配布も請け負う行政の所管です。公民館は地域が集う組織で教育員
会の所管、業務は引き継ぐ予定です。

7
人口減で税収も少なくなり、益田市としても財政面で厳しいのなら将来展望を示す
べきと思う。

ご意見としてお受けいたします。

8
地区振興センターの廃止は、人・地域づくりの観点から矛盾を感じる。地域自治組
織が立ち上がっている地区とそうでないところでは格差が生じるのではないか。住
民に納得してもらえないのではないか。

委員会としてそうしたことが起きないよう議論していきます。

10 空き家対策や、移住など地区振興センターの果たす役割は大きい。 ご意見としてお受けいたします。

11 小中学校のクーラーの設置を早急にすべきではないか。
ご意見としてお受けいたします。なお、平成31年度中には設置されることとなっ
ています。

12
光ケーブルを活用していないのではないか。多額の事業費を使って整備した
のだからもっと活用すべきではないか。

ご意見としてお受けいたします。

〈生活福祉〉

№ 意見等 回答

13 健康づくりを地域で取り組むことが大事。 ご意見としてお受けいたします。
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＜地区振興センター、公民館の今後について＞



№ 意見等 回答

14
益田養護学校があるが、卒業してから企業側の受け入れ体制はできているの
か。

市に就労継続支援事業所（Ａ型、Ｂ型）があります。

№ 意見等 回答

15
健康診断で、国保加入者の場合、大腸がんの検査はあるが、胃カメラがな
い。胃カメラの検査も必要ではないか。

【担当課確認事項】
  国民健康保険（国保）では、40歳以上の方を対象に「特定健康診査」
を実施しております。この健康診査は生活習慣病の予防や早期発見を目
的としており、実施項目は、身体計測・血圧測定・血液検査・尿検査・
問診・診察です。
　39歳未満の方は、国保ではなく益田市が実施しております健康診査の
受診が可能です。また、国保では、人数の制限はありますが、胃がん
（胃カメラ）検査・大腸がん検査などを含む「人間ドック」や脳血管疾
患の早期発見に役立つ「脳ドック」も実施しております。
　国保加入者で「人間ドック」や「脳ドック」を受診しない場合に、が
ん検診を受診する方法としては、益田市が実施しております各種がん検
診の受診となります。
　益田市が行っているがん検診は、胃がん検診、大腸がん検診、肺がん
検診、乳がん検診、子宮頸がん検診の5つです。その中で、胃がん検診
は、40歳以上の市民を対象に、検診車による集団検診という方法で胃部
エックス線検査を行っています。
  胃がん検診を受診後、精密検査が必要と判定された時には、精密検査
として胃内視鏡（カメラ）検査を勧めています。　胃内視鏡（カメラ）
検査が、胃がんの発見に有効であることは、認識しているところです
が、胃内視鏡(カメラ)検査による胃がん検診は、胃部エックス線検査に
比べ、検診の費用がかかるほか、検査を実施する医師や医療機関の確
保、体制整備・拡充が必要となることから、今のところ、胃内視鏡（カ
メラ）検査による胃がん検診を実施することは困難と考えています。

＜障がい者福祉＞

＜福祉環境委員会その他要望＞
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16 農地があるが高齢で農業ができなくなっている。対策はないのか。
農地中間管理機構ができ、耕作放棄地をなくすためにも集積に協力していま
す。農業委員会に関する法律が改正され、農地利用最適化推進委員が活動
し、集積に向けて農業委員とともに活動しているので相談してください。

№ 意見等 回答

17
石見空港の利用促進を行っているが、都会の人に入ってもらえるような老人
ホームを作ったらどうか。

ご意見としてお受けいたします。

18
益田市観光協会の体制が変わったが、旅行業の資格を取って、インバウンド
商品を開発したらどうか。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

19
空港利用について、益田市内のインバウンド対策にもっと力を入れたらどう
か。

ご意見としてお受けいたします。

20
グラントワなどに大型アーティストを定期的に呼んで、空港を活用してもらった
らどうか

ご意見としてお受けいたします。

21
空港を災害備蓄基地として利用できないか。市長に要望書を持って行ったが
門前払いされた。特別委員会では意見を聞いてもらえた。市長から国に対して
要望して欲しい。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

23 外来生物の駆除について
短時間の講習で免許を頂けるので受講いただきたいと思います。また、市で
はこれら外来生物の捕獲許可を受けた人に捕獲ゲージの貸し出しを行なって
いますので活用願います。

＜鳥獣被害対策推進特別委員会＞

＜農業＞

＜空港関係＞

＜ファクトリー・企業誘致・産業振興＞
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24
市長と語り合う会が市長の意見を聞く会になっている。市政を語り合う会にし
て副市長でも部長でも出席して毎年開催して欲しい。1時間では無理。

市長部局へ伝えます。

25 議会報告会の内容を議会だよりの中で報告して欲しい。 どのような形で住民の皆さんに返すかは検討します。

＜広報広聴委員会＞


